



舞い散る枯れ葉や冷たい風に、冬の訪れを感じるこの頃となりました。日中、日差しがあたって心地よい天候の日には、戸外での遊びも楽しんでいます。散歩に行くと、自然物や生き物などに興味津々です。テラスでは、広いスペースで走ったりハイハイをしたり保育者と手をつないで歩行をしたりと、外気に触れながら体を動かして遊んでいます。気が付けば、一年の終わりに近づいてきています。子どもたちと一緒に季節ならではの発見を楽しみながら、元気いっぱい過ごしていきたいと思います。

やきいもグーチーパー♪



手遊び“やきいもグーチーパー”は、子どもたちにとっても人気で「もっかい！」と繰り返して楽しんでいます。最後のフレーズに、「それやきいもまとめてグーチーパー」とあります。声を合わせたり、ジャンケンの“グー”“チョキ”“パー”の形を手で真似て出すことを喜んだり、表現しようとしていたりしています。他にも、“パンダウサギゴアラ”や“あたまかたひざぼん”などにも関心をもって耳を傾けてくれています。手遊びを通して、表現する楽しさが十分に味わえるように関わっていきたいと思います。

どれにしようかな～？

ままごとコーナーの棚に友だちと向かい合ったり隣に並んだりして、皿やお椀に選んだごちそうを乗せたり食べる真似をしたりして楽しんでいます。保育者が、「これください～い」と声をかけると、「はい」と渡してくれます。その後は、友だちに「はい」と食べ物を渡して、楽しそうなやりとりが始まっていました。子ども同士のやりとりに、可愛らしさと成長が感じられ、嬉しい一場面でした。



タ～ッチ！



月齢の小さい子は、保育者が近くに寄ってあやすと、手で保育者の体に触れて、コミュニケーションをとろうとしてくれるようになりました。また、体を優しくマッサージをすると、「きゃっきゃ」と笑って喜んでいます。月齢の大きい子は、ままごとのカバンや持ち手のある玩具を腕にかけ、保育室を歩いてお散歩ごっこをしています。保育者に手を向けて「タ～ッチ」とハイタッチをして「バイバイ」と楽しそうな子どもたちです。保育者との触れ合い遊びや見たてあそびなどを、今後もたっぷり楽しんでいきたいと思っています。

◎おねがい

着用する防寒着は、カバンかけフックにかけられるように、ヒモを付けていただきますようよろしくお願いいたします。また、防寒着には記名をお願いします。

12月行事予定

- ・ 1日（火）身体測定
- ・ 10日（木）クリスマス会
- ・ 24日（木）避難訓練
- ・ 29日（火）保育納め

※毎週月曜日 発育測定

（6か月未満児）

